



La lettre de Cernex

Courrier d'informations de la Mairie de Cernex - N°8 - Eté 2009

L'édito du maire

Bonjour à Toutes et à Tous.

Votre présence régulière sur le site Web de la mairie est pour nous une marque de confiance à laquelle nous sommes sensibles. En 2009, nous avons décidé de faire mieux en lançant la refonte complète de ce portail. Ainsi, dès l'automne, vous découvrirez un tout nouveau site, plus facile d'accès, plus riche d'informations. Notre objectif est d'en faire un outil incontournable pour celles et ceux qui souhaitent s'informer ou veulent faire connaissance avec notre village. Il se doit d'être également un service public de qualité : nous comptons sur vous pour le faire évoluer par vos idées, vos remarques et vos suggestions !

A la rentrée, le **samedi 12 Septembre**, la chorale du Châble donnera un concert en l'église de Cernex. Profitons de ces occasions pour nous retrouver et participer à des moments de rencontre et de convivialité !

Je ne terminerai pas cet édit sans remercier nos associations et tous les bénévoles de notre commune qui, par leur dynamisme et leur ténacité, préparent et animent les rendez-vous populaires durant toute l'année.

Enfin, puisque cet édit sera celui qui clôturera l'année scolaire, je vous souhaite à Toutes et Tous, de très bonnes vacances !

Bonne lecture,
Josiane Charrière

Inauguration du parcours équestre "Entre Usses et Vuache"

Le 23 mai dernier a été inaugurée la boucle attelage 'Entre Usses et Vuache'. Ce projet visionnaire, conçu par La Fédération des Randonneurs Equestres Départementaux de Haute-Savoie (FRED74) en partenariat avec le Conseil Général, les communes de Marlioz, Minzier et Contamines-Sarzin, fait partie du Plan Départemental des Itinéraires de Promenade et de Randonnée (PDIPR). Ce nouveau parcours de 23 km traverse notre commune au Pont Driot et chemine à travers Marlioz, Cercier, Chavannaz, Contamine-Sarzin et Minzier. Présent pour cette inauguration, Monsieur Christian Monteil, Président du Conseil Général de Haute-Savoie, a rappelé le rôle que ce nouveau parcours pourra jouer dans le cadre du développement du tourisme rural, atout majeur pour l'économie locale. Un cortège de plus de 90 personnes ayant pris place dans 14 attelages, a eu la primeur de cette superbe randonnée équestre. Cette boucle permettra aux randonneurs de découvrir de très beaux chemins accessibles à pied, en VTT et à cheval, attelé ou non. Deux sites Internet à découvrir si le sujet vous intéresse : <http://ecurie74.free.fr> et <http://www.hautesavoie-rando.fr>



Assoc. sportive du Golf des Chardons à Andilly

Créée en 2006, elle compte à ce jour une cinquantaine d'adhérents et a pour but de promouvoir le golf en tant que sport ou loisir, selon les aspirations de ceux qui le pratique. Il est à relever que deux jeunes de l'association évoluent au niveau national. Il n'est pas nécessaire d'être membre du Golf Practice des Chardons pour bénéficier des installations ou adhérer à l'association qui se réjouit d'accueillir toutes les personnes désireuses de découvrir ce sport. Dès septembre, une école va se mettre en place avec la présence d'un professionnel de golf, enseignant diplômé d'Etat. Le centre de loisir de Picotin a déjà réservé 2 demi-journées dans le cadre des activités du centre de loisirs, au mois d'août. Renseignements auprès de Vincent FRADIN, enseignant (fradin.vincent@aliceadsl.fr / 06.85.21.16.68) ou Bernard HUMBERT (04.50.32.70.10).

Concours photo

Comme annoncé fin 2008, dans le cadre de la mise en valeur de son patrimoine et dans un objectif de développement de la vie culturelle sur la commune, la mairie de Cernex organise un concours photographique sur le thème : "Cernex, hier, aujourd'hui et demain." Le concours, doté de 500 Euros de lots, est ouvert à tous les photographes amateurs (petits et grands) et à toute personne détenant des photographies actuelles et anciennes. Les photographies devront porter sur la commune de Cernex : paysages, nature, vie locale, personnages célèbres, activité... et refléter une époque particulière. Vos photographies, dont le nombre est limité à 6 par participant, devront parvenir à la Mairie au plus tard le **4 septembre**. Vous trouverez le règlement détaillé en Mairie. Le jury, pour lequel nous recherchons des volontaires, sera constitué de membres du Conseil Municipal, d'un photographe professionnel et de quatre habitants de la commune, reflétant la diversité démographique de cette dernière en termes d'âge (enfant, adulte, adolescent, aîné). Les auteurs primés seront avertis personnellement. La proclamation des résultats et la remise des prix se feront lors du vernissage de l'exposition fin septembre 2009. Alors à vos appareils photo ou... à vos albums !

Du nouveau à l'église...

L'ancien mécanisme actionnant les cloches a fini par tirer sa révérence après 53 ans de bons et loyaux services. Grâce au savoir faire de l'entreprise Paccard, tout fonctionne à nouveau parfaitement depuis le début du mois de juin. D'autre part, nous venons de faire installer un dispositif d'assèchement des murs tout à fait écologique puisque n'utilisant aucune source d'énergie ni produit chimique. Ce procédé a fait ses preuves dans de nombreux bâtiments anciens. D'ici 2 à 3 ans, nous pourrions envisager des travaux de peintures à l'intérieur de l'édifice.

Fermeture annuelle de la mairie



Veillez noter que la Mairie sera fermée du **lundi 27 juillet** au **vendredi 14 août** inclus.

Journée mondiale de l'environnement... à Cernex aussi !

Cette année la journée mondiale de l'environnement a eu lieu le 5 juin. La Municipalité, en partenariat avec l'équipe scolaire de Cernex et l'association l'Arbre à Palabres, a souhaité sensibiliser les plus jeunes à la protection de l'environnement. Au cours de la journée, les enfants ont bénéficié d'une animation pédagogique proposée par la FRAPNA sur la qualité de l'eau et sur les habitants de nos ruisseaux. Pour les plus grands, une récolte des déchets a été organisée sur le bas de la commune et a permis de contribuer positivement à la protection de nos beaux paysages.

La journée s'est terminée autour d'un repas Bio à la salle des fêtes pour les 120 élèves de l'école, offert par la municipalité. Nous profitons de ces quelques lignes pour remercier encore toutes les personnes qui ont contribué à la réussite de cet événement.

Parallèlement, un challenge avait été lancé à nos jeunes éco-citoyens dès le début de l'année scolaire : pour chaque kilogramme de piles usagées apporté au collecteur de la mairie (situé à l'entrée, à l'extérieur), la Municipalité offrirait un livre pour la bibliothèque de l'école. Le challenge a été relevé avec brio et c'est non moins de 49 kg de piles usagées qui ont été récoltés. La bibliothèque s'est donc étoffée de 49 nouveaux ouvrages traitant de l'environnement, achetés localement.



*Denis Gruaz, notre employé communal
et William Burnet, membre du Conseil Municipal.*

Le centre communal d'action sociale de Cernex s'active

A l'occasion du vide grenier organisé par l'Association des Parents d'Elèves de Cernex le dimanche 26 avril dernier, nous avons eu la possibilité d'installer un stand au bénéfice du C.C.A.S. De nombreux objets (petits ou grands ...) nous avaient été donnés par les habitants de notre commune. A notre plus grand plaisir, nous avons récolté la somme de 95 Euros, qui nous a permis d'acheter divers jeux. Ces jeux seront utilisés lors de nos rencontres le dernier lundi de chaque mois. Au cours de notre première rencontre, Eloïse Burnet nous a rendu une petite visite afin de rappeler les activités que propose l'association "l'Arbre à Palabres". Nos aînés souhaiteraient la création d'un cours de gymnastique douce et de nouveau, la possibilité de suivre des cours d'informatique. L'après-midi s'est déroulée dans une ambiance bien sympathique. Nous remercions la Paroisse d'avoir mis à disposition la salle de catéchisme située sous la Mairie et espérons vous rencontrer nombreux afin d'échanger toutes nos idées sur le fonctionnement de ces rencontres à venir.

En ce qui concerne le traditionnel repas annuel organisé par le C.C.A.S. il aura lieu cette année le **4 octobre 2009**. Nous tenons à vous rappeler que la gratuité est acquise pour tous les résidents de Cernex dès 65 ans ainsi qu'à leur conjoint et aux aînés placés en maison de retraite. Une participation financière sera demandée aux personnes ne correspondant pas à ces critères. Pour toutes informations complémentaires contactez la Mairie ou Christine Dubois au 04.50.44.08.58

Aménagement du parking du cimetière

L'équipe municipale a le plaisir de vous annoncer le lancement d'un projet d'aménagement du parvis du cimetière. Les objectifs sont multiples: Ce projet permettra de restructurer et sécuriser l'entrée du village et de faciliter l'utilisation du parking (notamment lors des événements importants). En outre, il constituera le point de départ des randonnées pédestres par la mise en place d'un plan et d'un balisage. Les contraintes environnementales que nous nous sommes fixées témoignent de notre attachement à respecter le caractère naturel du site. Nous souhaitons donner une orientation pédagogique aux plantations qui seront réalisées en mettant en place une signalétique spécifique. L'avant-projet est consultable en Mairie, pendant les heures d'ouverture habituelles.

Divagation des chiens



L'article L211-1 du Code Rural stipule qu'il est interdit de laisser divaguer les animaux domestiques. La divagation est source d'insécurité pour les piétons et constitue un grave danger pour les deux-roues et les voitures. Les propriétaires doivent par conséquent les tenir attachés ou clôturer leur habitation. Nous vous rappelons que les animaux divaguant pourront être saisis par la SPA. Charge à leur propriétaire de venir les récupérer, à leur frais...

Le jardin des 54 communes

Afin de développer un tourisme novateur, la région Rhône-Alpes a sélectionné notre territoire Usse et Bornes, parmi les quatre territoires éco touristiques pilotes. Ainsi, les 54 communes des Usse et Bornes, dont Cernex, ont voulu se fédérer pour mettre en place un projet de développement symbolique : la thématique du jardin, très populaire, a été retenue. Chaque commune se définira par les couleurs de son écusson et de sa particularité. Notre commune va donc créer son jardin de 36 m² près du lac de la Balme-de-Sillingy et Denis va démontrer ses qualités de conception et de composition florale ou potagère. Les plus beaux aménagements paysagers se verront récompensés à l'issue d'un concours organisé durant la saison estivale et les visiteurs désigneront les communes gagnantes. Vous pouvez aller mettre votre bulletin dans l'urne... Merci pour Denis !

